

Fecha 04.05.2020	Sección Política 1	Página 8
---------------------	-----------------------	-------------

Niega hijo de Bartlett vender más caro al IMSS

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

León Manuel Bartlett Álvarez, propietario de Cyber Robotics Solutions, rechazó que su empresa haya vendido al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) equipo médico a sobreprecio.

En una carta publicada en su cuenta de Twitter, el hijo del titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett Díaz, aseguró que el proceso de compra se realizó de forma absolutamente “transparente, legal y cumpliendo estrictamente con la normativa que establece el propio IMSS”.

“Hoy (1 de mayo), Mexicanos contra la Corrupción, publica en su portal y redes sociales, una nota en la que menciona que mi empresa Cyber Robotics Solutions, fundada el 5 de marzo de 2010, vendió al IMSS el ventilador covid-19 más caros. Afirmación falsa y de malafe.

“A la fecha y dadas las condiciones de emergencia, los ventiladores en cuestión alcanzan costos de hasta tres millones de pesos, es decir, el doble del precio contratado con nuestra empresa por el IMSS”, aseveró.

Bartlett Álvarez destacó que lleva más de 10 años de ser proveedor y distribuidor de material y equipo médico, “con independencia y autonomía absoluta, ajeno a las actividades de mi padre como servidor público”. ■

